
2020-01-20 a gruppo Montesacro 

Vi invio la mia risposta alla lettera indirizzatami da Gabriella il 16 scorso che avrete certamente 

letto avendovela mandata Stefano.  

L'ho scritta tenendo fede alla promessa fatta a Molli di riflettere su questa vicenda. Spero di non 

averla delusa. 

A Gabriella ho rimandata anche la lettera che inviai alla segreteria il 29 giugno scorso, che 

Annamaria e Fausto ebbero la cortesia di dichiarare che ne condividevano contenuto e forma 

perché l'ho citata nella risposta a lei e serve a dimostrare che sono oltre 6 mesi che sto provando a 

fare affrontare un tema cruciale quale il modo di decidere, che è poi il modo con cui stare insieme. 

Ho chiesto a Stefano di diffondere il tutto alla comunità.  

Vediamo che effetto avrà. 

Intanto vi saluto affettuosamente 

Nino 

--------------------- 

Ti rispondo con ritardo, Cara Gabriella, perché sono stato dietro a due articoli che mi sono stati 

chiesti su temi un po' impegnativi, almeno per me, e perché la riflessione richiede tempo. 

La risposta è in allegato insieme alla lettera che inviai alla segreteria a giugno scorso. 

Invio il tutto anche a Stefano perché lo diffonda alla comunità. 

Spero che ci si possa incontrare presto anche de visu. 

Nino 


